

REUNION DE MIEMBROS DE NUMERO DEL
CENTRO DE INVESTIGACIONES PREHISTORICAS
DE CORDOBA.-(la misma se realizó en el
domicilio del teniente coronel (R) Ing.
Aníbal Montes, presidida por el Dr. Juan
Olsacher)

CORDOBA, 17/3/1955

y Comentarios

Córdoba

LMAFUERTE).

les el Centro rehistóricas

Preside el Dr. Juan Olsacher

En el domicilio del teniente coronel (R) Ing. Anibal Montes, calle Tucumán 52, se verificó anoche la reunión de los miembros de número del Centro de Investigaciones Prehistóricas de Córdoba con el objeto de elegir sus autoridades ejecutivas y establecer su plan de actividades. Presidió el acto el ingeniero Montes, actuando como secretario el periodista señor Marcelo Montes Pacheco.

En primer término fué ratificada el acta constitutiva del Centro y seguidamente el ingeniero Montes informó de las actividades desarrolladas por la institución a partir de su creación. Se refirió a las investigaciones sobre el terreno y a las excavaciones realizadas en el departamento Río Seco, la antigua región del desplazamiento de los indígenas de la precolombia, los conquistadores hispanos, la época colonial y la posterior hasta nuestros días, ya que por esa zona pasó el viejo camino que unió el Río de la Plata, el Tucumán y el Perú y actualmente pasa la ruta internacional que nos comunica con Alaska, frente al estrecho de Bering, por el que se supone entraron a América los primitivos habitantes que poblaron tierras americanas. Asimismo informó del hallazgo por parte del vecino del lugar señor De Prato, en las inmediaciones de Jesús María, de un yacimiento evidentemente pre-cerámico, el que fué visitado por el Ing. Montes, así como de nuevos hallazgos en Ongamira y Pampa de Olaen.

A continuación se procedió a elegir las autoridades del Centro de Investigaciones Prehistóricas, recayendo el cargo de presidente en el profesor doctor Juan Olsacher; el de secretario, en el Ing. Anibal Montes; el tesorero, en el señor Marcelo Montes Pacheco, quedando en carácter de vocales los demás miembros de número, señores: Prof. Antonio Serrano, doctor Alberto Rex González, señor Aramis Funes, doctor Mario H. Villagra, doctor Telasco García Castellanos, señor Juan Alfredo Martinet, señor Miguel Emaldes, doctor Ramón de la Vega, doctora Adela R. O. de la Vega y doctor Juan B. Vazquez.

Se designó al señor Montes Pacheco para confeccionar el proyecto de estatutos y finalmente se dispuso que el Centro previa reunión de todos los antecedentes en la materia y el estudio correspondiente en el terreno, establezca la cronología estratigráfica de Córdoba a fin de poder ubicar con base científica los hallazgos que se hagan en el futuro.

Levantada la sesión los concurrentes examinaron las piezas arqueológicas que se han reunido en el museo en formación del Centro.